
大田区の中学生が普段の学校生活で
感じていることを聞くために、
教育長・教育委員とこどもの
意見交換会を３月25日に
開催しました！

こどもと教育長・教育委員の
意見交換会を開催しました！

目的

こどもたちには、自分たちの意見を
表す権利があり、大田区にはその意見
を尊重しながら、こどもたちの視点に
立った取組の推進が求められています。

教育委員会においても、こどもたち
の意見を聞くことで、ニーズを
捉え、効果的な取組の推進に
つなげるために、意見交換会を
開催しました！

言いたいことがあるぴょん！



●学校内に自習スペースを作ってほしい。

●調べ学習や生徒同士で話し合い意見をまとめる機会を
増やすなど、自分の意見や考えを持ち発表できる授業
になってほしい。

●地域や他の学校との交流など様々な方と関わりを増や
せる環境があるといい。

●校則や行事、服装などを時代に合わせて見直し・改正
するなど、自分たちで考えて話し合って学校づくりを
進めることができる時間や環境があるといい。

※ご協力いただいた生徒の意見であり、区立学校全体の状況を示すものではありません。

当日の意見交換テーマ

「どのような学校で
どのような学校生活を送りたいか」

「①学習について」
「②学習以外の学校生活について」
の２つの視点から、グループワークや
意見交換を行いました！

８名の中学生が自分たちの
学校生活で感じていることの

一部を紹介します！

区立中学校の生徒会から参加者を募集し、
当日は８名の中学生が参加してくれました！



教育長・教育委員からは、

●寄せられた意見を検討してみんながもっと
主体的に考えて行動できるような環境を
つくっていく。

●学校に戻ってからも引き続き課題意識などを
もって、主体的にいい学校生活が送れるよう
に頑張ってほしい。

などのお話がありました。

貴重な意見ありがとうだぴょん！

参加してくれた中学生から
寄せられた意見は、
学校等と協力しながら
考え方や対応を整理して、
みんなに公表していきます。
（８月頃の予定）

意見交換会を踏まえて
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